

## COLABORADORES

**José Alberto Zaragoza Rameau.** Licenciado en Ciencias Económicas, pertenece al Cuerpo de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado. Ha sido Director General de Planificación del Ministerio de Economía y Hacienda. En la actualidad es Secretario General de Planificación y Concertación Territorial del Ministerio de Transportes y Obras Públicas.

**Francisco Alburquerque Llorens.** Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, ha sido profesor titular del Departamento de Estructura Económica Mundial y Desarrollo de dicha Universidad. Master en Desarrollo, Planificación y Políticas Públicas por el Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social en la sede de la CEPAL. Actualmente, trabaja como investigador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en el Centro de Investigación sobre la Economía, la Sociedad y el Medio (Madrid).

**Alfonso Pajuelo Gallego,** es catedrático de Fundamentos del Análisis Económico de la Universidad de Málaga, actualmente es Director General de Planificación de la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía. **Enrique Hernández Pavón,** es economista, Jefe del Servicio de Planificación de la Dirección General de Planificación de la Consejería de Economía y Hacienda.

**José Díaz Quidiello, Carlos Parejo Delgado e Ignacio Pozuelo Meño,** son miembros del Grupo Entorno, S.A. Han sido redactores de diferentes planes y estudios relacionados con la ordenación del territorio, el medio ambiente y el desarrollo regional como los Planes Especiales de Protección del Medio Físico, el Plan General de Carreteras de Andalucía, los Informes de Medio Ambiente de 1987, 1988 y 1989, y las Bases para la Ordenación del Territorio de Andalucía.

**José María Otero Moreno,** es doctor en Ciencias Económicas, Catedrático de Economía Aplicada y Director del Departamento de Estadística y Econometría de la Universidad de Málaga. **Guillermo Martín Reyes,** es Doctora en Ciencias Económicas

y Catedrática de Econometría (Economía Aplicada) de la Universidad de Málaga. **Francisco Trujillo Aranda,** es Doctor en Ciencias Económicas y Profesor Titular de Econometría (Economía Aplicada) de la Universidad de Málaga. **Antonio Fernández Morales,** es licenciado en Ciencias Económicas y profesor ayudante de Economía Aplicada en la Universidad de Málaga.

**Antonio Gámiz López.** Ingeniero Agrónomo. Ha sido profesor de Sociología Rural en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, Jefe del Servicio de Estudios y Director del Servicio de Publicaciones del Ministerio de Agricultura y Pesca y Alimentación y Viceconsejero de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía (1982/86). En la actualidad es director del Gabinete de Iniciativas Europeas.

**Rafael Salgueiro,** es profesor del Departamento de Organización de Empresas de la Universidad de Sevilla. Estudioso de temas de economía regional o innovación, ha colaborado en diversos estudios, y entre ellos ha formado parte del equipo redactor del "Proyecto de Investigación de Nuevas Tecnologías en Andalucía".

**Julio Rodríguez López,** es Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid y Premio Extraordinario a la mejor tesis doctoral de la Facultad de Ciencias Económicas, 1976/77. Es estadístico del INE y titulado del Servicio de Estudios del Banco de España. Ha sido Consejero de Economía e Industria de la Junta de Andalucía (1982/85), y Secretario de Estudios y Programas de la Federación Socialista Madrileña. En abril de 1985 es nombrado Presidente del Banco Hipotecario de España.

**Norberto Sanfrutos Velázquez.** Economista. Miembro fundador de la Asociación de Economía de la Salud. Funcionario del Instituto Nacional de Empleo. Ha sido Secretario General Técnico de la Consejería de Salud y Consumo, así como Viceconsejero de Salud y Servicios Sociales. Actualmente es Director General de Programación Económico-Financiera de la Administración Sanitaria Andaluza.